

-no, parte por los sindicatos, cooperativas, etc.) Estos beneficios se han extendido hasta al campo, donde se invirtieron en casas cuasi en 1931, 32 - millones de rublos y en 1932, 53, 700 millones.

Los "jardines de niños" que antes solo existían para los niños ricos, estén ahora a disposición de los hijos del trabajo. Ya en 1928 asistían a los "jardines de niños" 34,000 niños en las ciudades; en 1931, ascendían a 138,000 niños, en 1929, asistían 263,000 y en 1933 los "jardines de niños" de las ciudades y del campo abarcaban ya a 3.501,000 niños.

Las cocinas colectivas, las nuevas viviendas, el alza de los salarios, el aumento del número de personas trabajando y ganando salarios en cada familia trabajadora; las diversiones, las escuelas, las bibliotecas, los teatros cines, radio, etc. han producido una alza general de vida en la URSS no interrumpida, pues las previsiones del 2o. Plan Quinquenal estipulan un aumento de 2½ veces el suministro de materias alimenticias e objetos de uso a los pobladores de los países soviéticos.

La juventud no tiene el incierto porvenir de los países sometidos a la explotación capitalista. La juventud no empieza a trabajar sino cuando en disposición física de hacerlo. Los estudiantes son mantenidos por el Estado ganando salario, obteniendo libros, casas, etc., gratuitos. El trabajo infantil está abolido. Empezándose a trabajar a los 14 años, con una jornada diaria de 4 horas, se percibe salario por jornada completa, empleándose el resto del horario de la jornada en estudiar. A los 15 años la jornada aumenta a 5 horas con salario completo. Los jóvenes tienen los mismos derechos sindicales que los adultos, vacaciones, casas de reposo, etc.

En todas las empresas existen las "Casas de Salud" que tienen su cargo la primera ayuda en caso de accidentes. Este servicio se presta en combinación con los hospitales, dispensarios, instituciones de salud, etc. lo que las hace más eficientes. En tales centros trabajan hombres y mujeres, llevándose un record de las enfermedades de cada trabajador, de las causas, tratamientos, etc. Estos centros velan por las condiciones sanitarias de cada empresa y por la seguridad de los trabajadores, supervisa la aplicación minuciosa de los reglamentos de trabajo, regula las tareas de acuerdo con las fuerzas de cada trabajador. Las mujeres tienen además de las vacaciones regulares, tres días de descanso cada mes.

Las mujeres participan en la dirección y edificación del Estado soviético

| | |
|---------------------------------|-----------|
| En la industria..... | 2.327,000 |
| Cultura social..... | 1.063,400 |
| Economía rural..... | 623,600 |
| En el Comercio y nutrición..... | 601,600 |
| En la construcción..... | 385,500 |
| En el transporte..... | 220,700 |
| En la economía comunal..... | 215,500 |
| En instituciones del Estado.... | 175,400 |
| En Comunicaciones..... | 74,300 |

Lo que hace un total de 5.859,100 obreras y 4.431,900 miembros de asociaciones profesionales. La mujer es atendida a todas las tareas. En Ucrania en 1933 fueron educadas como instructoras de brigadas, 16,898 coljosestas cursos de entrenamiento de tres meses --. De entre ellas había 6,596 tractoristas. En el Caucaso del Norte fueron instruidas como tractoristas 4,000 mujeres. Las mujeres constituyen gracias a este trabajo hecho por ellas, - el 40% de la fuerza de trabajo de los coljoses y sovjoses.

En el Gobierno soviético, la mujer participa activamente: En el Congreso de los soviets fueron elegidas 54 mujeres y 55 suplentes (23%).